

Actualización de The Eagle

Edición para padres - 11/9/25

Nota del director

Familias Simpson,

¡Espero que todos hayan tenido un gran fin de semana! Es difícil de creer, pero solo quedan dos semanas más de clases hasta las vacaciones de Acción de Gracias. Como mencioné anteriormente, una vez que lleguen las vacaciones, el tiempo volará hacia el segundo semestre. Por lo tanto, ahora es el momento de asegurarse de que su Águila esté en camino de tener un resto exitoso del Trimestre 2. Tuvimos más de 600 Eagles reconocidos para el Cuadro de Honor Q1 (6º grado, 7º grado, 8º grado) Queremos ver aún más nombres en estas listas en enero. Por lo tanto, ahora es el momento de consultar ParentVue para ver las calificaciones de su estudiante e iniciar sesión en PBIS Rewards Family para ver los puntos de comportamiento positivo de su estudiante y monitorear las infracciones de comportamiento. Sabemos que es la asociación entre la escuela y el hogar lo que empuja a Simpson al rango de Best of the Best. Por lo tanto, no dude en comunicarse con nosotros si podemos ayudarlo. Como siempre, igracias por todo su trabajo apoyando lo que hacemos en Simpson desde casa!

Sinceramente Cory Stanley

Misión:

ÁGUILAS— Fomentando el logro, el crecimiento, el liderazgo y el éxito duradero

Visión:

Excelencia educativa para TODOS

Gritos

Estudiantes del mes – ¡Un saludo a nuestros estudiantes del mes de octubre! Los celebraremos el jueves 20 de noviembre a las 8:00 a.m. en la Biblioteca Simpson. ¡Busque un letrero de jardín de Simpson Student of the Month en un vecindario cerca de usted!

Josie Guffey (6) Caroline Huston (6) Cito McCandless (7) Ronak Patel (8) Ayla Montejo (6) Caroline Galloway (7) Quinlynn Hadden Cook (8) Navin Natarajan (8)

Eventos especiales

Noche Internacional – ¡La Noche Internacional de Simpson PTSA se acerca el jueves 20 de noviembre (6:00 p. m. a 8:00 p. m.)! Este evento es siempre uno de los eventos más divertidos organizados por la PTSA cada año. ¡Viaja "alrededor del mundo" con nosotros y disfruta de una cocina única, mira increíbles actuaciones de diferentes culturas y celebra los increíbles talentos de los artistas de henna! Esperamos que pueda unirse a nosotros para representar a su país. Si desea ser parte del evento, puede registrarse aquí. Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a intlnight@simpsonptsa.org.

Concurso de aulas de Acción de Gracias – Como último impulso para la colecta de alimentos de Acción de Gracias de la PTSA de este año, la PTSA está patrocinando un concurso de aulas para premiar a las aulas con la mayor participación. No te preocupes, si ya has participado, tu donación aún se contará. Sin embargo, si no lo ha hecho, jahora es el momento de hacerlo! Recuerde que estas donaciones van directamente a las familias necesitadas de Simpson.



iSimpson Eagles SOAR!

Instruccional

Puntajes PSAT 8-9 - Padres de 8º grado, los puntajes PSAT están disponibles actualmente. Para acceder, inicie sesión en la cuenta de College Board de su estudiante para ver los resultados. Consulte el video de YouTube Comprender los puntajes o el Manual de comprensión de puntajes para obtener más información sobre cómo comprender los puntajes de su hijo.

Sprayberry ISLA – Las solicitudes para la Academia Internacional de Español de Sprayberry ya están abiertas a estudiantes de 8º grado. Consulte este folleto o su sitio web para obtener más detalles.

Operacional

Torneo de Tchoukball – El viernes 21 de noviembre, el equipo de Simpson Connections llevará a cabo un Día de Recompensas PBIS para los estudiantes durante su bloque de conexiones. Los estudiantes podrán usar los puntos PBIS Rewards que han ganado para elegir una actividad divertida de su elección. El evento principal será el torneo anual Tchoukball*, donde los estudiantes pueden crear sus propios equipos de 6 a 8 estudiantes para competir. También venderemos concesiones para recaudar dinero para la Asociación Americana del Corazón.

* Tchoukball es un deporte de equipo sin contacto en el que los jugadores anotan lanzando una pelota en un marco de rebote para que rebote en el campo de juego y no pueda ser atrapada por el equipo contrario. Creado en Suiza, combina elementos de balonmano, voleibol y squash.



Día RAK – Junto con el Día Mundial de la Bondad, Simpson organizará un Día de Actos de Bondad al Azar este miércoles 11/12. ¡Gracias a nuestra psicóloga escolar, Melissa Helms, y a la PTSA por organizar esto!

Guardia de cruce: gracias a aquellos que han compartido preocupaciones sobre nuestro cruce de peatones. ¡Tenemos un plan para asegurarnos de que no quede sin supervisión y nos han dicho que un nuevo guardia de cruce se unirá al equipo de Simpson en breve!

Noticias operativas antiguas

Anuario - ¡Ahora es el momento de pedir el anuario de su Eagle! El anuario se volverá más caro a medida que avance el año, ¡así que el mejor momento para ordenar es ahora! Escuela Simpson #640. Haga clic aquí para ordenar.

Anuncios del anuario - ¿Sabías que puedes comprar hasta un anuncio de anuario de media página para celebrar tu Eagle de 8º grado? ¡No se pierda esta oportunidad de celebrar el viaje de su Eagle a través de la escuela secundaria! Consulte este folleto para obtener más detalles.

Actualización de la información de contacto: ¿sabía que puede actualizar su información en <u>ParentVue</u>? Esto le permite ajustar quién puede registrar su Eagle fuera de la escuela, quién puede ver los registros educativos y más. ¡Vea <u>estos pasos prácticos</u> para actualizar la información de contacto de su Eagle lo antes posible!

PTSA y Fundación

Noche Internacional – ¡Se acerca nuestra Noche Internacional anual! Visite Sign-Up Genius para inscribirse para representar a su país, ser voluntario o enviar donaciones. La Noche Internacional es el 20 de noviembre, de 6 a 8 p.m. en el gimnasio principal.

Día del sombrero - La Fundación Simpson patrocina un Día del sombrero el viernes 21/11. ¡Cualquier estudiante que haya donado \$ 1 a la fundación podrá usar un sombrero todo el día en la escuela!

Menciones de la Fundación - ¿Sabías que visitas esta página para configurar un grito de marquesina para tu Águila?

iSimpson Eagles SOAR!

PTSA y Fundación (Cont.)

Comprar, ahorrar y apoyar: la PTSA de Simpson se ha asociado con Peach Skin Sheets para brindar un servicio a nuestra comunidad y recaudar fondos para la PTSA. Refresca esas sábanas y apoya una gran causa. Una parte de todas las ventas regresa a la PTSA de Simpson. ¡Consulte este folleto para obtener más detalles y use el código SIMPSON1 al realizar el pedido!



Eventos comunitarios

Sprayberry Cadets Ice Cream Social – Los Sprayberry Cadets están organizando dos eventos para posibles nuevos miembros. Consulte este folleto para obtener más detalles.

Despensa del vecindario de Sprayberry - La distribución de la despensa del vecindario de Sprayberry para este año escolar es el segundo lunes de cada mes. La próxima fecha será el lunes 11/10 de 4pm a 6pm. Vea el folleto aquí para registrarse. No es necesario que se registre nuevamente si alguna vez ha visitado la despensa en el pasado.

Necesidades adicionales: a la luz de algunas incógnitas con respecto a los beneficios de SNAP de noviembre, queríamos compartir los siguientes recursos:

- Si necesita asistencia alimentaria, visite Cobb Moms Helping Cobb para obtener
 - Formulario de asistencia de comestibles
 - Formulario de asistencia general (para otras necesidades)
- O encuentre una despensa de alimentos cerca de usted:
 - Envíe un mensaje de texto con la palabra "FINDFOOD" o "COMIDA" al 888-976-2232
 - Se le proporcionará una lista de despensas ubicadas en o cerca de su código postal.
- O busque Bancos de alimentos en Georgia Mapa del Banco de Alimentos y la Despensa de Atlanta
- Si ha probado estos recursos y continúa necesitando ayuda, comuníquese con la trabajadora social escolar Maggy Hoskins (770-656-5046).

Próximas fechas

- 11/11 Celebración del Día de los Veteranos @ 9:30 en la LLC
- 11/12 Fin de la 3ª 4,5 semanas
- 11/12 Concierto de orquesta @ LHS a las 6:30 (todos los grados)
- 14/11 Fecha límite para la colecta de alimentos de Acción de Gracias
- 17/11 Concierto de banda @ LHS a las 6:30 (7º y 8º grado)
- 20/11 Noche Internacional en el Gimnasio Principal (6:00-8:00)
- 21/11 Día del sombrero de la Fundación Simpson
- 21/11 <u>Día de recompensas de PBIS y torneo de Tchoukball</u>
- 24/11-28/11 Vacaciones de Acción de Gracias





